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Objet : très vif mécontentement – N°2     

 

Déplacements & Stationnement – Fiche N°92   

 

 
 
A l’attention de : 
- monsieur Pierre OLIVER, maire du 2e arrondissement 
- monsieur Jean-Stéphane CHAILLET, premier adjoint mairie 2e arrondissement 
- monsieur François ROYER, adjoint mairie 2e arrondissement   
      
 
 
Monsieur le Maire, Messieurs les Adjoints,  
 
Au nom de mon Association, je vous écris pour signifier un très vif mécontentement, pour ne pas dire 
une vraie colère. 
 
Mais tout d’abord, je rappelle les faits.  
Lors du CICA en Mairie du 2e Adt du 23 juin 2022, j’ai demandé pourquoi la borne escamotable située 
au tout début de la contre-allée nord de la place de la Bourse était sans cesse en position basse, ce 
qui entraînait l’existence d’un véritable parking automobile quotidien dans cette contre-allée piétonne. 
 
Vous m’avez alors répondu – et je n’ai absolument pas douté de la sincérité de votre réponse – que 
cette borne allait être réparée dans les jours qui suivraient ce CICA. 
Je rappelle d’ailleurs que monsieur Valentin LUNGENSTRASS était présent durant ce CICA en tant que 
conseiller d’arrondissement. Il a donc entendu votre réponse.   
 
Or, je ne sais pas qui vous a dit que cette borne serait réparée dans les jours suivants mais celui ou 
celle qui vous a dit cela vous a menti.  
En effet, j’affirme que cette borne n’a jamais été réparée depuis la tenue de ce CICA du 23 juin 2022. 
Jamais. Et vous avez d’ailleurs pu le constater de visu lors de notre visite de terrain qui a eu lieu le 13 
septembre dernier.  
Et donc, le parking automobile quotidien a continué et continue de plus belle : ➔ photos page 3.  
Pour en finir avec ce dysfonctionnement anti-piétons, voici nos propositions pour lesquelles, je le 
rappelle, vous n’avez émis aucune objection durant notre visite de terrain.   
 

Comme pour la Fiche DS N°91, nous refusons catégoriquement d’attendre la transformation en aire 
piétonne de la partie nord de la rue de la République qui s’achèvera fin 2025-début 2026. C’est dès 
maintenant qu’il faut en finir avec cette situation anti-piétons. Aussi, nous demandons : 
➔ la suppression de cette borne escamotable ancien modèle qui est totalement défectueuse et donc 
l’installation d’une borne escamotable neuve nouvelle génération. 
➔ la gestion de cette nouvelle borne par le Service des bornes escamotables du Grand Lyon (et non 
pas comme nous le pensons par la banque HSBC actuellement).  

 
Pour conclure cette fiche, deuxième des 4 fiches liées à notre visite de terrain du 13-09-2022, j’espère 
vraiment que mon Association recevra une réponse. C’est le minima d’une démocratie moderne.   
 
 
Je vous adresse, Monsieur le Maire, Messieurs les Adjoints, mes sincères salutations. 
 
M. Pierre RAUZADA 

mailto:pierre-henri.rauzada@orange.fr
http://www.pietons69.e-monsite.com/


Copie pour information :  
- M. Valentin LUNGENSTRASS / Adjoint au Maire de Lyon et conseiller d’arrondissement 2e Adt  
- M. Fabien BAGNON / Vice-président métropolitain       
- M. Xavier VAGOGNE / Responsable VTPCS – Le Grand Lyon    
- M. Fabrice LE SAINT / Responsable Voirie Mobilité Patrimoine – Le Grand Lyon   
- Le Progrès Quartiers  
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Photo du haut : photo prise le vendredi 31 mars à 13H45    
Photo du bas : photo prise le mercredi 19 avril à 15H22  
Nous pourrions prendre de telles photos tous les jours, absolument tous les jours.    
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